

## 今月の本場開催

はっとう

### 別府八湯ゆけむりカップ (FⅠ ナイター)

6月1日(木)・2日(金)・3日(土)

S級5R制7車立と、A級1・2班5R制7車立、ガールズケイリン7車立。大分支部からは、大野 悟郎選手、小原 将通選手、池部 壮太選手、山崎 翼選手、溝口 香奈選手、安東 莉奈選手が出場予定!



みんな、応援しているネコ

(スポーク広場にほぼ毎日通っているネコ)



大野 悟郎選手



小原 将通選手



池部 壮太選手



山崎 翼選手



溝口 香奈選手



安東 莉奈選手

ミッドナイト

### ウィンチケットMN競輪 (FⅡ ミッドナイト)

※ミッドナイト競輪は入場・観戦できません。インターネット及び電話投票でお楽しみください。

6月10日(土)・11日(日)・12日(月)

A級1・2班戦5R制7車立とチャレンジ戦4R7車立。1Rの発走は20時50分。出場予定の大分支部選手は、魚屋 周成選手、一丸 尚伍選手、甲斐 俊祐選手です!



魚屋 周成選手



一丸 尚伍選手



甲斐 俊祐選手

### モーニング7 CTC杯 (FⅡ モーニング)

6月20日(火)、21日(水)、22日(木)

A級1・2班戦7R制7車立。1Rの発走は8時30分、大分支部からは、萱島 大介選手、高橋 綜一郎選手が出場予定です!



萱島 大介選手



高橋 綜一郎選手

チップスター

### なぜ TIPSTAR なのか杯 (FⅡ ナイター)

6月30日(金)、7月1日(土)、2日(日)

A級1・2班戦5R制7車立とA級3班戦チャレンジレース7車立、ガールズケイリン7車立。大分支部からは、利根 正明選手、小岩 哲也選手、長松 空吾選手、羽田野 愛花選手が出場予定!!

勝利を祈るネコ



利根 正明選手



小岩 哲也選手



長松 空吾選手



羽田野 愛花選手

(出場予定選手は変更となることがあります)

# 大分支部選手に聞きました

# ながまつ だいすけ 長松 大祐



選手

## プロフィール

1998年4月17日生まれ 25歳 121期 A級3班 脚質 逃  
血液型 AB 身長 174 cm 体重 76 kg 太股 63.0 cm 背筋力 180.0 kg  
縁故選手：長松 空吾さん（弟。大分 123 期）友人選手：中釜 健次さん（大阪）、河崎 正晴さん（熊本）、中山 遼太郎さん（熊本） 師匠：安東 英博さん（大分）  
得意な周長：400m 得意な競輪場：別府 好きな車番：3 ニックネーム：だいすけ



**お生まれは？** 大分市です。

**子どもの頃の思い出は？** 小学校のころからスポーツが大好きで、公園でキャッチボールをしたり、サッカーやバスケットなどをして遊んでいました。学校では野球部に入り、中学まで続けました。レギュラー争いのことや、大会でホームランを打ったりファインプレーで MVP をもらったことが思い出です。

**ご兄弟は？** 二人兄弟で、1つ下の弟、空吾くうごがいます。弟も小さいころからスポーツ好きで、野球をやるなど私と同じような道をたどってきましたが、私同様、競輪選手にもなっ

て、ともに練習するようになりました。

**競輪選手になろうと思ったきっかけは？** 中学 3 年の時、競輪ファンであった父から勧められました。それまで野球などチームプレーの世界でやってきていたので、個人勝負もいかなと思ひ、インターハイの自転車競技を見に行き、カッコよかったので、この道に進もうと決意しました。それで、自転車競技部のある別府市の高校へ進学しました。

**高校の思い出は？** 「通学は自転車」という自転車競技部の決まりがあり、毎日大分市の自宅から高校まで、片道 30 キロメートルを自転車で通ったため、家に帰るとクタクタでした。でもこの経験が、体力づくりに役立ったと思っています。



**趣味は？** 小学校からけん玉が得意です。あと、鹿屋の大学で、沖縄から来ていた友達から「素潜り」を教えてもらい、今でも佐賀さかのせきなどに行き、もぐって鯛やカワハギなどと戯れています。また最近、ゴルフを始めました。家族や友達と 10 回ぐらい行っていますが、広々としたところでプレーするのは気持ちがいいです。



**服や音楽の好み、好きなタイプの有名人は？** 服は特に変わったものは着ませんが、ダボとした服が好きです。音楽はポップスやロックを聴きます。スピッツが好きです。好きなタイプは女優の吉川愛です。

**休日の過ごし方は？** ゴルフや素潜りに出かける日は、家でゆっくりアニメを見ることが多いです。今は「ワンピース」を見ています。

**選手になって、楽しいことは？ 大変なことは？** 他県の競輪場に行ったついでにご当地の食べ物を味わったり名所を見たりするのが楽しいです。例えば高知に行ったときは、「ひろめ市場」というところに行き、カキなどの海鮮料理を食べたりしました。大変なことは、毎回、レースに臨むプレッシャーが大きいこと。出走の 1 時間前、アップが終わったときに緊張感はピークに達し、レースモードに突入します。

**今後のレースへの意気込みについて** 今度 A 級 1、2 班に上がることが決まりましたので、次は S 級を目標に頑張ります。

長松選手、ありがとうございました。ファンの皆様、これからもあたたかい応援をよろしくお願いします！！

